

USA: Artistas reclaman mayor control sobre las armas



Los Ángeles, 26 jun (PL) Artistas y ejecutivos de la música en los Estados Unidos se unieron a los reclamos por un mayor control sobre las armas tras la masacre que costó la vida a 49 personas el pasado 12 de junio.

Unas 200 personalidades del espectáculo firmaron y enviaron una carta abierta al Congreso estadounidense en la que exigen un cambio en la ley de armas de ese país.

Inconformes con el fallo del senado en contra de nuevas medidas, artistas como Lady Gaga, Katy Perry, Barbra Streisand, Billy Joel, Paul McCartney, Yoko Ono, Joe Jonas, Kesha, Britney Spears, Alicia Keys y Ringo Starr demandaron accionar sobre el tema.

Publicada en la revista Billboard, la carta advierte sobre el fácil acceso a las armas de personas peligrosas e insta al Congreso a prevenir la violencia.

Varios de estos artistas se pronunciaron en redes sociales y se sensibilizaron con las víctimas, incluso asistieron a los homenajes organizados por sus familiares.

En fecha anterior a la masacre de Orlando, el mundo del espectáculo lamentaba también, el asesinato de la joven cantante Christina Grimmie, quien ganó fama en el concurso The Voice.

La iniciativa de Billboard no es la primera: en diciembre del pasado año varias celebridades como Jennifer Aniston, Michael J. Fox, Amy Schumer y Kevin Bacon utilizaron un video con el mismo propósito.

[https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/98134-usa-artistas-reclaman-mayor-control-sobre-las-armas](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/98134-usa-artistas-reclaman-mayor-control-sobre-las-<u>armas</u>)



Radio Habana Cuba